



## "Je roule à vélo et ça se voit!"

publié le 14/11/2011

---

### Descriptif :

Opération de sensibilisation du Grand Poitiers

---

Pour rappeler l'importance de la visibilité des cyclistes, Grand Poitiers, en partenariat avec Vélocité 86 et la Police Nationale, organise, pour la deuxième année consécutive, **du 14 au 18 novembre une semaine de sensibilisation : « Je roule à vélo et ça se voit ! ».**

Cette opération est soutenue par la Sécurité Routière au titre du Plan Départemental d'Action de Sécurité Routière 2011.

Durant cette semaine de sensibilisation, des stands d'informations et de distributions de kits de sécurité (contenant 2 lampes de vélo et 1 brassard réfléchissant) seront tenus :

- mercredi 16 novembre de 11 h à 14 h 30, à la Maison Des Etudiants (40 avenue du recteur Pineau – Poitiers)
- le jeudi 17 novembre de 11 h à 14 h 30, au Point Info Environnement (8 rue des grandes écoles – Poitiers)

Et pendant toute la semaine, les kits de sécurité seront disponibles au point de location Cap sur le Vélo (espace Toumaï à la gare – boulevard du grand cerf – Poitiers)

Pour savoir où garer son vélo dans le centre ville de Poitiers, [le site Poitiers.fr](http://le.site.Poitiers.fr) vous propose une carte présentant les accroches-vélos disponibles à partir de mi-décembre.